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顔岡ロータリー
THE ROTARY CLUB
OF TSURUOKA

例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　　さ　　ご　や

例会日　毎週　火曜　日
P．M12：30′－1：30

事務所　鶴岡市馬場町

商工会議所内
管　0235鋤5775

会　長：三　井　賢　二

幹　事：高　橋　正　太　郎

≧Goodwillbeginswithyou〝

ByERNSTG．BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第626号　1971．10・26（火）（晴）

〔Ⅰ〕出席報告

苦l讐＿＿＿讐欠
のl出席数≡　　38名

阿部（公）、阿部（襲）、荒
明、津田、安藤、張、長谷
川（文）、長谷川（悦）、早
坂（源）橋浦、平田、薮田
五十嵐（伊）、小花、三浦
中山、小野寺、磨、斎藤
（信）、佐藤（伊）、佐藤
（昇）、谷口、佐々木

〔皿〕お客さま

〔Ⅱ〕会長報告

1・7月北海道のロータリークラブよりスズ

ランを頂きましたが、その御礼として当地

名産の柿1箱お送りしました。

2．11月1日6時よりインターフォーラム実

行委員会の会合を開催します。

3．例会日11月2日が11月1日（月）に変更

になります。

4・新会員推選は現在まで1名だけですので

皆様の御協力方お願い致します。

〔Ⅳ〕親睦委員会より

来月13日（土）午前10時スタートで庄内地

区ロータリークラブ親睦ゴルフコンペを鶴岡

ロータリー主催で行います。

日月10日参加しめきり日ですので御希望者

は山下さんまで申込み願います。

費用は1，000円の予定、場所は湯野浜カン

トリー・クラブです。
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〔Ⅴ〕　人類と文化

池内方平君

人餅の歴史をふりかえってみると、今から

170年以前）産業革命の起った頃）初めて蒸気

機関が生まれ近代業が初まりました。燃料と

して初め石炭の時代がつづき、100年以上前

に水力電気が起される様になりました。その

次に液体燃料時代が来る様になりました。現

在は石油系燃料の時代ということになりま

す。

それに関連した内燃機関としてほガソリン

エンジン、ヂーセル及びロー一夕リーエソヂン

が出来て来ました。電気の場合に於ても火カ
ー水カー原子力発電という形に変ってきつつ

あります。

最近はガスタービンの良いものが出来るよ

うになりました。時代の発展と生活の向上、

高度化は、その時代に新しい機械が生まれる

ことが第一一条件になっています。

NfIKがラジオ放送を初めたのが大正14年

テレビは昭和32～33年代で僅かの年代で殆ん

どの家庭で必需品化してしまいました。

現在の世の中及び世界をみると自動車もカ

ラーテレビも普及して釆ましたが、次の自動

車、カラーテレビに次ぐ家電、及び排気ガス

の少い自動車を求めることは技術的に容易で

はありません。

電気自動車の話も色々とありますが、現段

階ではまだまだ実用化は難しい様です。電気

自動車の実用化には先ず電池の開発を行はな

ければなりませんが、私のみたところ50年前

と殆んど変って居りません。

世の中を見て釆ますと産業革命以来文化

（威械文明）は大変な進歩を遂げて釆ました

が、これからもう一段の進歩があれば世界は

大変な発展をするものと思われますが、この

壁は非常に厚い様です。

日本の経済成長の基礎は自動車とテレビで

すが、一応行きわたり下り坂に入った点でド

ルショックが来たということは日本の成長が

おそくなり、又止まるかも知れないという心

配があります。

ここで新しいものを日本で作り出し、世界

中の人々が手をさしのべて来る様でしたら日

本もますます発展するでしょうが、このまま

の状態がつづけば日本の産業はここらあたり

が絶頂ではないかと非常に悲観的な見方をし

ております。

〔Ⅵ〕ストール、ロータリークラ了の

会長、リンゼさんからのお便り

もSTAWELL ROTARY CLUBの

PRESIDENT L．G．BROWN27．

SEABY ST．STAWELL3380．

AUSTRALIA〝

張　様

お便りとお写実ありがとう御座いました。

貴兄達がストールをたってから、私はあれか

ら留守して居りましたために、今迄御無沙汰

致しました。

お写真は大変上手にとれました。どの写真

をみても、楽しそうに見えました。それぞれ

が、御来光の一行のすぼらしい思い出を私達

に残して下さいました。その後も、ときどき

あなた達が友達になった、人々と私達が話し

合いました。私の両親も、貴兄達とお会いす

る機会を得まして、大変喜んで居られまし

た。両親から（父、母共に80才以上）もくれ

ぐれも、皆様によろしくと、おっしゃって居

りました。

あなたが私の会員の皆様にあげる、おみや

げものは、新旧役員交代の夜会以前に到着致

しました。各会員があなた達のモ仲よきこと

は美しきかなの美しいゆのみを頂戴致しまし

た。そして各会員から、よろしくお礼するよ

うにと、たのまれました。私は、新旧役員交
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換会をやって、そして今では、私が、クラブ

の会長となりました。私が在任中、もう一度

鶴岡ロータリークラブを出来ればお訪ねした

いものです。

会にも、私夫妻にもお送り下さいました。

お人形さんとケース到着致しました。妻のマ

ジョリ（MARJORY）と私は、そのような、

美しい贈りものに致して誠にありがとう御座

いました。又、あなたの送って来た、ロータ

リーの16ミリフイルムは到着致しました。趣

く早い機会に、クラブの会員にみせたいので

す。あなた方のチャータナイト（CHANGOV

ER NIGHT）拝見したいものです。（遊佐

ロータリークラブ、チャータナイトでした。）

全ロータリー会員が私から、よろしくとあ

り、あなた一行が、我々の町に施した。好意

と友情に対して、感謝しで居ります。

私達は全部次のように感じて居ります。あ

なた方が、私達のクラブになされた訪問が、

国際親善とロータリーの友情の基礎をセメン

ト造りをして下さったことと感じて居りま

す。

私は、シドニーの大会で、あなた一行をお

会出来なかったことを残恩がって居ります。

私達会員も、その大会の大勢の人中をわけ

て探がしましたが、とうとう、あなた方を見

出すことが出来ませんでした。

私の妻マジョリ（MARJORY）息子（ST

EWART）スチワートは共に元気です。そし

てあなたはじめ、生妹、秀子、嶺岸さんにど

うかよろしくとありました。

最後に、どうか、貴クラブ会長さんはじめ

会員の皆様に、私達に代ってお礼して下さい

ますようおねがい致します。

〔Ⅷ〕モ世界平和の五ツのテスト〝

私は鶴岡ロータリークラブ会員になってか

ら、もう12年にもなります。その間、ロータ

リーの不強勉でありましたが、それでも、皆

様の暖かい友情で、見たり聞たり、直接、或

いは間接に教えられたりして、今日に到った

のであります。

考えて見まするに、ロータリーが1905年か

らポール／、リス先生が創立者として、ロータ

リー奉仕が始められ、今や世界の149ヶ国の

全会員が足なみ揃えて、今日までに、もう66

年の年月を経ていますが、なる程、ロータリ

ー会員と、その地域地域の一部分の人々だけ

が、ローータリー奉仕をよく知って居られるの

てあります。

その一方、世界の一般の民衆は、ロータリ

ーとは何んであるか、ロータリー奉仕は何ん

であるかを知らない方が多いのに、気が付き

ました。田舎では、殊にロータリーを知らな

いのが多いのでありました。それどころか、

ロータリーは、お金持ちさん達の特殊階級の

集まりであり、ゴルフをやったりして倖らそ

うに見えて、酒を呑み歩き遊んで居る人達の

集りのみであるとさえ誤解されていますこと

には驚きます。
モロータリーの友〝　と云う、立沢な雑誌を

読ませたり、説明したりしても、一般民衆や

教育委員長さんでさえも、容易にすぐは理解

出来ませんでした。

この調子で、行くと、ロータリーの前途は

思いやられることがないとは云えないと思わ

れましょう。又、考えるに、ロークリl会員

のみが、ロータリー奉仕を強勉していても、

ロー∵タもトーの世界平和えの促進、努力、完成

の目的に到達することが、まだまだ遠いよう

に思われました。

このようにノ考えるとき、私達、ロータリ

ー会員は、早く一般の民衆にも、このロータ

リーの目的の世界平和えの促進、努力、完成

に協力と、よりよき理解を求めなければなら

ないと思うのでありましょう。

殊に、世界各国の行政の方々は第一番とし



それと共に一般民衆の切なる御協力がなけれ

ばならないところであります。

しかし、宇宙の人間界には、自然界の山あ

り、丘あり、平野あり、川谷あると同じよう

に、階級の上、中、晋があるように感じられ

ます。

ロータリー会員の階級は人間界のとの階級

に属するかはわかりませんが、ロータリー会

員は少なくとも、人間界の上、中、晋の階級

の全体に亘って、ロークリの目的を促進、努

力、完成につとめなければ、意味少いものと

思うのであります。

その手段は何か、と考えるとき、世界平和

の目的に達するのに一番早いことは全世界の

行政の方々がロータリーの気拝であれば、世

界は、たちまちに平和になり得ることであり

ましょう。第二番目に早いことは、宇宙の人

間界の全部がロータリーの気拝であれば、た

ちまち世界平和になることでありましう。

その何れにせよ、結局、一番大切なことは

誰れにもおぼえやすい、行いやすい、テスト

を発見しなければならんことが我々ロータリ

ー会員の急がなければならん義務ではないか

と私が思うのです。そう云うわけで甚だ不強

勉の私が、学んだロータリーから拾い上げた

ものから、世界平和えの五ッのテストが生れ

た次第であります。

1・他人を思いやりましょう。

2・お互いに助け合いましょう。

3・自分の天職を繁栄させましょう。

4・自分の天職を権威あらしめましょう。

5・誠心誠意に努めましょう。

であります。

若しお気付きの点がありましたら御指導ね

がえれば、ありが度いのであります。

どうか、会員の皆様、益々ロータリーの奉

仕の理想に邁進なされると共に、たとえ、こ

のテストが、なくても会員の皆様の力で一般

民衆の全部に、ロータリーのよりよき理解を

させるようお願い申し上げます。

尚、〔Ⅵ〕～〔Ⅶ〕の資料は張君より頂き

ました。

〔Ⅷ〕幹事報告

（1）会報到着

石巻東、郡山

（2）例会休会の案内

酒田RC一日／3祭日のため休会

（3）阿部公一君の入院先

東京都港区西新橋3－19－18

慈恵医大病院　2605号
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